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CBA总决赛广东91：104不敌新疆，总比分0：3落后

那那口口气气儿儿，，最最终终还还是是没没顶顶住住
本报记者 刘伟

91：104，八冠王广东丢掉
了本赛季迄今为止，唯一一个
主场的比赛，然而这场输球，却
足以判决他们死刑。总决赛第
三战，背水一战的广东回到东
莞，依旧拿新疆没有任何办法，
整场比赛他们在对手立体式进
攻下，显得单薄而无助，整场都
被对手完全压制，输得没有一
点脾气。3：0，在拿到赛点之后，
新疆终于看到了出头之日，而
广东，只能祈祷不被横扫。

在0：2落后的不利形势下，
很多人认为，广东已经被判了
死缓。不过，多年的冠军底蕴，
还是让人对这支老牌劲旅抱有
翻盘的一丝希望。遗憾的是，冠
军底蕴有时候是优势，有时候
也会成为负累，至少在第三场
背水一战的比赛当中，荣誉等
身、功成名就的广东队老将们，
远没有颗粒无收，被压制、被欺
负多年的新疆队员，对胜利，对
冠军那般充满饥渴。

总决赛第二场，周琦在拼抢
中左手大拇指骨折，训练中一碰

球便会疼。不过为了总冠军，周
琦选择了咬牙坚持，但这种坚持
冒着巨大的风险，“如果出场比
赛的话，处理不当很可能会加重
伤情，不小心造成错位的话就会
更加不好长，到时候就得先接受
复位治疗，然后才能慢慢恢复。
因此还是要看新疆队有多需要
周琦出战。不是完全不可能出
战，但是有风险。”康复师表示。

核心球员带伤作战的强大
意志力，显然带动了新疆队的
士气，他们首节反客为主，一举
奠定了17分的领先，这梦幻般

的开局，也完全打乱了广东队
的部署。然而就在如此不利的
形势下，老将朱芳雨在同斯隆
配合失误后，还能笑呵呵地谈
笑风生，着实令人看不懂。在总
决赛之前，广东队屡屡释放“杀
进总决赛已经提前完成任务”
的信号后，队员们的斗志，也不
可避免地被稀释了。

朱芳雨0分，易建联15分，
在老将已经难堪大任，新人被
打回原形的时候，广东唯一的
依靠变成了老迈的布泽尔。最
后一节，在比赛几乎大势已去

的情况下，布泽尔成了广东最
有斗志的英雄，他在这一节得
到了近20分，而依靠外援掌控
比赛，可从来都不是广东称雄
CBA时的主旋律。

在广东队队史上，他们还
从未在一个季后赛系列赛中，
被对手打成0：3，自己一场都赢
不了。这样一个结果，也已经提
前宣告了广东时隔4年，再次冲
击总冠军的失败。对看热闹的
球迷来说，广东的表现也应验
了竞技体育起起伏伏的定律，
正所谓出来混的，迟早要还。

4月5日有消息传出，称“虹
口足球场确认4月16日不能使
用”，针对这一点，申花官方表
示：“目前俱乐部不是非常清楚
具体的情况进展，只是知道各
方都在积极协商中，时间确实比
较紧了，俱乐部应该会在这两天
得到最后确认结果，只要一有结
果，俱乐部一定第一时间告知所
有关心申花的球迷们。”

3月28日上午，申花主场虹
口足球场突燃大火，后被迅速
扑灭，一部分看台顶棚被烧至
脱落。关于4月16日虹口是否能
够使用这一问题，在过去的一
周里相关部门一直在协商中。
虹口方面一直期望能够在积极
加紧修复球场的同时，通过关
闭顶棚受损看台、迁移受损看台
球迷会球迷等等方法，达到大型
赛事安保要求，让16日的比赛顺
利举办；但是，5日又有传闻爆
出，“由于起火当日烧坏了球场8
根左右的重要电缆，目前在4月
16日之前完成抢修的可能性较
小，因此，球场在16日面临的不

仅仅是大型赛事的安保问题，
还有球场用电问题”。

如此一来，虹口足球场到底
能否在16日顺利进行比赛，不确
定因素就在增加。目前相关职能
部门之间也在积极磋商，假如不
能使用虹口，那么有一种可能是
启用赛季初申花上报中国足协
的备用场地，完成4月16日的比
赛。如果使用备用场地，接下来
相关方面将与申花填写的备用
场地上海体育场进行紧急磋商。
另外，如果，虹口不能使用，还有
一种解决办法是相关职能部门
与中国足协及4月16日申花的比
赛对手协商，对调主客场，不过，
如果主客场对调则意味着申花
近期要连续征战四个客场。

不过，无论最终结果是哪
一种，目前从时间上看，确实都
是时间紧迫，申花方面也承认：

“从时间上来看，也就这两天
了，各方一定会加紧沟通，拿出
解决办法的。也希望球迷朋友
们再等一下，一有消息，一定马
上告诉大家。” (新体)

本报记者 刘伟

4月6日，“闭关”训练一段
时间之后，山东全运男篮的将
士们正式兵发安徽合肥，参加
4月7日到9日举行的中国篮球
巅峰赛。对主帅李楠而言，这
也是全运预选赛之前，山东男
篮唯一一次热身的机会。通过
此次热身赛，以及球队顾问、
前中国男篮主帅宫鲁鸣的指
导，李楠也希望尽快发现并解
决球队目前存在的问题，为预
选赛做好准备。

此次中国篮球巅峰赛，由
安徽文一男篮牵头组织，牵头
人不是别人，正是现任安徽文
一男篮董事长宫鲁鸣，“以往
都是以教练的身份直接参加
比赛，现在要自己组织比赛，
对我来说是第一次，也是一个
全新的课题。”谈到角色转变，
宫鲁鸣坦言。

据了解，此次比赛安徽方
面邀请到了山东、江苏、上海

三支征战全运会成年组比赛
的队伍参赛，实力不容小觑。
巧合的是，参赛队伍中，江苏
还是山东男篮在预选赛阶段
的小组对手，“打江苏，正好可
以借机摸摸对手的情况，他们
想了解我们，我们也想了解他
们，兵不厌诈嘛。”

值得一提的是，宫鲁鸣除
了是安徽文一男篮董事长，还
身兼山东全运男篮顾问一职，
所以此次热身，宫指导还肩负
为山东队把脉的重任。“热身
是一方面，另一方面也是想让
宫指导看看队伍的情况，因为
热身之后，我们还有十来天的
训练时间，看看有什么问题，
回来也能解决一下。”李楠表
示，“宫指导的头衔是顾问，并
没有明确的分工，在球队需要
的时候，他会过来看看队伍整
个的技战术情况，给队员在思
想上做动员。这一次去，也是
想让宫指导看看队伍情况，存
在的问题。”

除了有三支实力强劲的
全运队伍，安徽文一男篮实力
同样不俗。为了备战即将到来
的NBL常规赛，安徽男篮已经
签下了前CBA得分王吉布森。
吉布森曾经在CBA浙江广厦
与青岛队效力过，并且两度夺
得CBA得分王荣誉。2015-
2016赛季，吉布森还成为了
CBA历史上第一位场均突破
40分的得分王。他的加盟，也
让四支球队竞争力都很强，整
个热身赛的含金量很高。

为了备战热身赛，山东全
运男篮清明假期正常训练，不
过因为小丁、睢冉、刘冠岑等
人因为各种原因缺席，球队并
未派出最强阵容出战。此次热
身赛山东队具体赛程安排为：
4月7日17：00：山东VS上海；4
月8日19：30：山东VS安徽文
一；4月9日17：00：江苏VS山
东，比赛采用单循环制，每支
球队交叉交手，根据成绩决出
最终的冠军。

山东全运男篮今日开赴安徽参加热身赛

李李楠楠：：让让宫宫指指导导给给球球队队把把把把脉脉
虹口足球场火灾后尚未确认能否使用

申申花花或或改改主主场场，，或或先先打打客客场场

广东男篮当家球星易建联向裁判抱怨。 新华社发
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